



República Dominicana

Ayuntamiento del Municipio de La Descubierta

BOLETIN INFORMATIVO

-FEBRERO-

ALCALDÍA DE LA DESCUBIERTA RESUELVE PROBLEMA DEL AGUA EN SECTOR MARÍA AUXILIADORA.



La Descubierta, Provincia Independencia. La alcaldía del municipio de La Descubierta, dejó en funcionamiento el día de hoy el acueducto del sector María Auxiliadora el cual estaba pasando por problemas de voltaje y de la bomba sumergible.

Hace varios meses que se instaló una bomba completamente nueva pero por problemas de voltaje, estaba defectuosa y el pozo debió ser sometido a una limpieza para poder brindarle el servicio de agua al referido sector.

El alcalde municipal Ingeniero Pascual Pérez Benítez, expresó que se buscaron todas las alternativas posibles para dejar en funcionamiento y resolver el problema de agua por el que estaban atravesando los moradores del populoso sector.

Técnicos de la alcaldía trabajaron arduamente en el día de hoy, hasta dejar restablecido totalmente el servicio de agua, ya que éste problema venía siendo reclamado por los moradores de María Auxiliadora, los cuales se sintieron gratamente complacidos con el restableciendo del servicio.

Los moradores agradecieron a la alcaldía por el trabajo realizado para resolver un problema que les mantenía reclamando, desde hoy el servicio estará disponible las 24 horas del día para el sector de María Auxiliadora, ya que ellos cuentan con un acueducto particular en el referido barrio.

La Descubierta continua situada como la número Uno en la Región Enriquillo en Sismap Municipal-



LA DESCUBIERTA: La alcaldía del municipio de la Descubierta continua escalando de posición, colocándose en una posición privilegiada en el Sistema de Monitoreo o Sismap Municipal, por su desempeño institucional en varias categorías, reafirmando el compromiso con la ciudadanía, de brindarle un trabajo eficiente y transparente.

Con 87.08 % en el Ranking municipal, el ayuntamiento de la Descubierta, se posiciona en la primera posición de 28 municipios que conforman la región Enriquillo y en el número 11 entre los 152 municipios de las 10 regiones en que conforman la Federación Dominicana de Municipios.

El Alcalde, ingeniero Pascual Pérez Benítez, dijo, que los resultados del último corte del sismap, correspondiente al 15 de Diciembre, son el resultado de un trabajo combinado y en equipo y una demostración del compromiso de cada uno de los comprometidos en realizar una gestión transparente y apegada a la ética.

Dijo, que ese mismo esfuerzo combinado de cada miembro departamental con compromiso en los trabajos, serán la clave para continuar ascendiendo y esperamos en el próximo corte ubicarnos en el top de los Diez en el Ranking de todos los ayuntamientos del país.

Agradeció a cada uno de los técnicos y responsables de cada departamento por la efectividad a la hora de realizar el trabajo día a día, por la muestra de empoderamiento y el compromiso asumido para hacer cada vez mejor las responsabilidades.

“Ese grado de empoderamiento y compromiso son el motor principal para que juntos cumplamos satisfactoriamente con las obligaciones y responsabilidades que la Constitución, las leyes, los ciudadanos(as) y nuestro alto sentido de servicio nos exigen, con eficiencia, eficacia, efectividad, inclusión social, transparencia y credibilidad” dijo Pérez Benítez.